« Village solidaire », un projet pour les 55 ans et plus

Lors de la dernière législature, une grande partie des investissements communaux et intercommunaux a été consacrée à la jeune génération (écoles, cantine scolaire, unité d'accueil pour écoliers, centre socioculturel Sésame). Aujourd'hui, la Municipalité s'intéresse aux seniors et souhaite encourager l'intégration des personnes âgées au sein du village ou de leur quartier.

Afin d'y parvenir, elle a fait appel à Pro Senectute Vaud dont le but est de favoriser la qualité de vie et l'intégration sociale des seniors. A cette fin, l'association a mis en place un concept de «Villages solidaires» qui

consiste à créer, renouer, développer et entretenir les liens sociaux pour améliorer la qualité de vie et l'intégration des aînés. Il s'agit également d'encourager les habitants, et en particulier les plus âgés, à influer sur leur propre environnement, en organisant eux-mêmes des projets selon leurs besoins ou leurs envies.

Analyse préliminaire

Avant de se lancer dans l'inconnu, il convient d'évaluer la faisabilité du «village solidaire» à Mont-sur-Rolle auprès de la population et des partenaires locaux.

Claire-Lise Nussbaum-Laffely, collaboratrice à Pro Senectute Vaud, effectuera cette analyse. Nous vous saurions gré de lui faire bon accueil si vous la rencontrez dans le village ou au bout du fil.

